D103 Christian Hartranft

Tagesordnungspunkt: 5.1.2. Offene Plätze

OV Westend-Laim

Liebe Freundinnen und Freunde,

nach 16 Jahren wieder in der Regierungsverantwortung im Bund, hat der völkerrechtswidrige Angriffskrieg Russlands in der Ukraine die bereits bestehenden unglaublich großen Herausforderungen potenziert und uns auch zu manchem Umdenken gezwungen. Dieser Krieg wirkt, neben allem unglaublichem menschlichem Leid, als Brennglas auf die klimapolitischen, wirtschaftlichen, gesellschaftlichen

und außenpolitischen Aufgaben. Unsere Regierungsmitglieder zeigen gerade, dass wir solchen Herausforderungen sehr gut gewachsen sind und Verantwortung übernehmen.

2023 müssen wir auch in Bayern an die Regierung, Verantwortung übernehmen und endlich den immer währenden Stillstand beenden. Es gilt unsere Vorstellungen einer Neuausrichtung der Politik vor allem in den Bereichen Klima, Umwelt und Energie, Verkehr, Wirtschaft und Gesellschaft umzusetzen. Nie war die Chance größer! Deshalb heißt es jetzt, alle Kräfte zusammenzunehmen. Die Weichen stellen wir hierzu auf der folgenden Bezirksversammlung und der LDK.

Mit meinen inhaltlichen Schwerpunkten Mobilität, Bauen + Stadtplanung, sowie der Kreislaufwirtschaft und Nachhaltigkeit würde ich Euch hier gerne wieder vertreten und Danke Euch vorab für Eure Unterstützung.

Mein Name ist Christian Hartranft, seit 2020 bin ich Mitglied im BA 25 Laim und dort Vorsitzender des Unterausschuss Mobilität, sowie Mitglied im UA Bau. Außerdem bin ich noch als Beisitzer im OV Westend-Laim und als Beisitzer im AK-Plastik aktiv. Die letzten Jahre habe ich bei der örtlichen Organisation unserer diversen Wahlkämpfe intensiv mitgewirkt, Veranstaltungen für unseren AK und den OV initiiert, und viel Antragsarbeit im BA geleistet.

Liebe Grüße, Euer Christian